

## “出会い、知り合い、交流し、磨きあう”

### 4年ぶりに本部定期総会を山梨県で開催

協同組合ハイコープは、長野県岡谷市に本部を置き、関東地区(東京都)、信越地区(新潟県)、山梨地区、長野地区の4つの地区本部からなる異業種交流を主な事業とする広域の組合である。

5月17日、山梨地区本部(19社)の定期総会には、会員のほか長野県の本部から山崎理事長と松下事務局長が参加し行われた。総会では、令和6年度の事業報告・決算報告が承認され、役員改選では永らく地区本部を引っ張ってきた太田丈三氏から田中良氏に地区本部長がバトンタッチされた。令和7年度の事業計画では、定期開催の勉強会や会員企業の従業員が参加運営に携わる「甲斐路歩け歩け大会」などが決定された。



山梨県で開催した前回の本部定期総会

また、今年度は4年ぶりに本部定期総会を山梨県で開催する。来月7月10日にシャトレゼホテルにらさきの森を会場に行う総会では、全国からお客様が訪れる北杜市のスーパー「ひまわり市場」的那波秀和社長を招き、「目指しているのは、八ヶ岳のビックリ箱！」と題した記念講演会を行うこととしており、2日間のイベントを企画している。

田中地区本部長は、「広域異業種交流組合として活動する協ハイコープは、会員企業の経営力、活力のアップのために、ビジネス交流や勉強会、研修会、経営に有益な各種情報の提供を行っている。特に人づくりを重要と考え、経営者の交流だけでなく会員企業の従業員同士の交流の場を提供する事業にも取り組んでいる。今後も会員の経営者、従業員が積極的に交流を図れる事業やイベントを企画し、異業種交流の輪を広げるべく会員拡大を目指して行きたい。異業種交流による情報交換にご興味のある方は一度定例イベントにご参加いただければ。」と語った。

協ハイコープ

URL▶<http://www.hi-coop.or.jp/>

